

Un día común.

JEUDY SANCHEZ



# Capítulo 1

UN DÍA CON:

Albert 26 años

REPUBLICA DOMINICANA

Leyendo el periódico esta mañana me llama la atención un artículo sobre la gran cantidad de personas desaparecidas en este año en la república, la piel se me eriza de la rabia y la impotencia ante esta situación y más a que en este país las autoridades no se da a respetar y la justicia defiende a los narcotraficantes y corruptos del gobierno, aprieto fuertemente mi puño y golpeo contra la mesa que siento como el dolor sube por toda mi mano alcanzando el codo, por poco derramo el café, miro el reloj ya se está haciendo tarde, me levanto, tomo las llaves y bajando la escalera esta la vecina del primer piso llorando porque anoche la asaltaron saliendo de la universidad, supuestamente eran tres individuos, que mientras estaban quitándole las pertenencias uno de ellos le tocaba los senos e introdujo sus dedos sucios bajo su falda tocando sus genitales, mientras otro le tapaba la boca, dejándola abandonada en la calle solitaria que tiene que tomar todas las noches para poder llegar a su casa, le dije que lo lamentaba y que no se preocupara por lo material, que tiene que seguir adelante, no entendiendo el nivel de frustración que esta tenía.

Me dirigí al vehículo y me percaté que no tiene combustible así que tengo que detenerme en la gasolinera, como de costumbre la gasolina subió RD\$ 7 pesos porque según los diarios hay crisis en el extranjero. Tomo la ruta más corta para llegar a mi trabajo pero hay una cola que me detuvo por más de media hora, me percaté de que se está acercando las 8:00 am, y aun me falta mucho por llegar, veo un mensaje de mi jefe en mi celular diciéndome que estaba por llegar y que debía tenerle listo un documento que debe entregar a las 10:00 am, le contesto que está listo pero que aún me encontraba en un tapón, eran las 9:25 minutos y me faltaban 2 calles para llegar a mi trabajo, pero justamente hay un agente de tráfico que le está dando preferencia a la otra vía ya que suenan las sirenas de una ambulancia, en ese momento mi jefe me está llamando y cuando contesto suena muy molesto porque no encuentra el documento que debe entregar y me quiere en la oficina de inmediato, le digo que ya estoy llegando y me dice que si en 5 minutos no estaba en la oficina que me quedara por ahí mismo, ya que mis servicios no serán más requeridos, y me cuelga el teléfono, de pronto cambia la señal de tránsito colocando la luz verde para poder cruzar, pero el agente de tránsito aún sigue dándole prioridad a los

otros, para que pase lo que creo que es una ambulancia por el sonido de las sirenas que se escuchan acercándose cada vez más, de repente cruza una moto con luces abriendo el paso a una jeep del año siguiente que aún no ha salido bien al mercado y ya los políticos de aquí la tienen, tocando la sirena que yo pensaba que era alguna persona que necesitaba ayuda en una ambulancia, solo pensé que la madre de esa persona no tiene la culpa de nada pero creo que fue la más mencionada por los conductores que se encontraban conmigo en el tapón, el agente de tránsito deja el tránsito fluir con normalidad y me estaciono como todo un conductor de vehículos de carrera.

Subo corriendo las escaleras, cruzo un pasillo a la derecha y luego uno a la izquierda hasta llegar a mi oficina, encuentro a mi jefe sentado en su silla con la cara más dura que el acero, y con las manos juntas moviendo los pulgares pensando en lo que creo será el discurso de mi cancelación, tomo el documento que estaba en mi archivo y se lo entrego amablemente agregándole unas disculpas por la tardanza, me mira directo a los ojos:

Me pregunta: "estas son horas de llegar a la oficina?".

Le contesto.- "no señor, pero discúlpeme el tránsito estaba atroz"

Me contesta.- " si su problema es el tránsito, despierte más temprano", firmando el documento, colocándole el sello y se retira para el mismo de manera personal entregárselo al gerente general quien supuestamente estaba esperando con urgencias.

Tomo mi lugar y enciendo la pc, para ponerme al día con mi trabajo, me siento algo sofocado, porque tenía mucho tiempo sin correr ya mi cuerpo no se siente como antes, siento que me pesa todo, que me da mucho sueño y que el tiempo no me da para nada, apenas tengo 26 años, estoy aumentando de peso considerablemente, pero cuando salgo de esta oficina lo único que quiero ver es mi cama, me gustaría volver a ejercitarme, tener tiempo de ir al gym o montar bicicleta o jugar un poco de básquet, extraño esos tiempos en los que no tenía que trabajar, ni pagar alquiler, ni preocuparme por los insumos del hogar o las deudas que tengo que saldar, esto de ser adulto no es para nada divertido si no se tiene DINERO.

Ya es la hora de salida y mi mente solo piensa en que debo recostarme un

poco, ver alguna serie online, cenar y dormir, me dirijo al estacionamiento y me percaté de que mi vehículo no se encuentra donde lo estacione, creo que me han robado, veo cristales rotos en el piso donde estaba, estoy en shock, no veo cámaras cerca, ni tampoco veo alguna seguridad, no sabía que tan inseguro se encontraba mi vehículo pero no me sorprende por el país en el que vivo, estoy molesto, siento mucha ira y no sé cómo descargarla, debo ir a reportar la pérdida a la policía aunque sé que no existe esperanza de que ellos puedan recuperar mi vehículo, total yo no soy rico ni tengo familiares ni amistades en el gobierno, tomo un carro público y me deja a una esquina de la universidad donde estudia mi vecina, tengo que tomar otro vehículo público más adelante justo en la calle donde la asaltaron, estoy muy incómodo no quiero que nadie se me acerque, ni me diga nada porque mi humor está podrido, sigo caminando por la calle, noto que el cielo se está llenando de nubes grises y el sol ya está al final de la curva para ocultarse, más adelante veo a tres individuos que están observándome, pero no me detengo sigo caminando para llegar a la parada de vehículos públicos, los tres hombres cruzan la calle y toman la misma acera en la que voy caminando pero en dirección hacia mí, cada vez me encuentro más cerca de ellos y recuerdo lo que le sucedió a mi vecina la noche anterior, pero no sentí miedo, me sentía emocionado, mi respiración comenzaba acelerarse con cada paso que daba, siento que voy a explotar, necesito gritar, mi ojo izquierdo lagrimea, ya están muy cerca y uno de ellos señala mi reloj, ya sabía que eran ellos los que habían robado y acosado a mi vecina, no quiero salir corriendo, no quiero llamar a la policía, solo quiero que se acerquen, estamos a menos de 5 pasos, los estoy mirando fijamente a los ojos enviándole el mensaje de que estaba listo para lo que sea, están a 3 pasos y mi corazón se está acelerando más, creo que se me saldrá del pecho, justo en el instante me cruzan por el lado sin decirme nada, solté el aire que había tomado de un suspiro, y algo me jaló por la camisa agarrándome por el cuello, luego uno de los ladrones me tomó de la mano izquierda he intentaba quitarme el reloj, mientras otro me colocaba un cuchillo en la cara diciéndome que me calmara y que no hiciera ruido, yo me sentía tranquilo, tenía mucha ira y quien me estaba apretando por el cuello por detrás era un chico muy delgado, pero más alto que yo, en ese momento en que me quitan el reloj, me percaté que tengo la mano derecha libre y agarro fuertemente la mano del individuo que tiene el cuchillo en mi cara y con un movimiento brusco le quito la cuchilla y se la clavó en la cara al que está detrás de mí, supe que tenía que seguir actuando, tenía dos opciones, correr o seguir luchando, recordé que esta mañana al correr me sofoque apenas llegar a la oficina, así que me arme de valor y le di un golpe al ladrón que le había quitado el cuchillo, mientras veía como el otro si decidió correr con mi reloj asustado por los gritos de quien en el piso se desangraba poco a poco, ahora si me siento asustado, ya no tengo ira, me invadió el miedo, siento mis rodillas temblar, tengo sangre en la camisa, me duele mucho el puño, los vehículos que pasan se quedan mirándome, creo que me acaban de tirar una fotografía, estoy entrando en pánico, tengo que escapar de aquí, me

quito la camisa y la tiro en un basurero, me quedo con el tshirt blanco que uso debajo, estoy corriendo sin sentido no se a dónde me dirijo, estoy muy cansado, quiero llegar a mi casa, no tengo efectivo suficiente para tomar un taxi, solo tenia 75 pesos en menudo para llegar a plan piloto y regresar a mi casa. tengo que devolverme para tomar la ruta que me lleva a mi casa pero no quiero, sé que me estará esperando la policía para arrestarme o peor, alguna banda de delincuentes esperando para matarme, no sé qué hacer... CONTINUARA...

Tengo que tomar una decisión rápido, está empezando a llover tengo mucho frío, esta calle no tiene salida, tengo que regresar por donde empezó este problema, siempre me educaron con que debo hacerme responsable de mis acciones pero en este caso, me gustaría cederle la responsabilidad a otro:

.- ya me decidí! regresare y enfrentare lo que me espera no importa lo que me cueste.

Mientras voy regresando hacia la calle donde están los ladrones, pienso que debería encontrar algo con que defenderme, o buscar la forma de que no me agredan tanto, .- y si esta la policía?, y si no reporto la perdida de mi vehículo?, y si me encarcelan?, definitivamente yo creo que prefiero que me dieran la puñalada, no aguantaría verme dentro de las rejas por querer defenderme, yo no tengo quien me saque de esta situación.

Ya veo la esquina pero no se ve nadie esperando, no hay luces de policía ni mucho menos una turba de delincuentes buscándome, creo que me salve, me siento más relajado pero aun así estoy asustado, llegue a la esquina y al parecer no hay nadie, tampoco está a quien le clave el cuchillo, pensé que estaría tirado ahí todo muerto, tal vez lo pasaron a recoger en alguna moto y se lo llevaron a un hospital, avanzo rápidamente hacia la parada de vehículos públicos, y están todos comentando sobre un desconocido que le propino una paliza a los tres ladrones a quienes apodaban el trio la zozobra, no lo podía creer, me sentía un héroe, quizás no vuelvan más por esta zona.

Al montarme en el vehículo publico le digo que me dejara en la calle de plan piloto y le paso una moneda de RD \$25 pesos, creyendo que

había devuelta, pero me topo con la sorpresa de que el chófer me dice que el pasaje lo subieron a RD\$30 pesos, señalándome un papel que está pegado en la gaveta del tablero, le paso los RD\$5 pesos que me faltaban y me quedo escuchando la música típica de todo conductor de vehículo publico, el género de la bachata de colmado, al estar lloviendo tenemos que tener los cristales arriba, y se siente mucho calor ya que no hay aire acondicionado, por buena suerte a mí me toco en una puerta y podía abrir un poco la ventana y tratar de respirar por la parte de arriba como si estuviera dentro de una cisterna con la boca para afuera, llegando a la calle de plan piloto, me apeo del vehículo con un cansancio increíble, casi no puedo caminar, pero como está lloviendo afuera tengo que llegar con un ligero trote a paso doble, llegando al plan piloto me mira de arriba abajo un sargento de la policía, que en forma de burla, me saluda con el chiste malo clásico para este tipo de situación.- hey hermano, te mojaste?, me quede callado y no le respondí y pregunte a un señor que donde se colocan las denuncias de robo de vehículos, el mismo policía que se burló de mi contesta .- "Ven pollito mojado que soy yo que brego con eso" nuevamente con su sonrisa burlona, le caigo atrás hasta llegar a un cubículo donde me pide la declaración, los datos del vehículo, y los papeles del mismo, le digo que no tengo nada arriba, que me acaban de dejar a pie, y que estoy pasando mucha lucha, también le digo que tengo todo eso en mi correo escaneado que si me brindaba un correo yo se lo podía enviar, me dice que no había problema, me anota un correo electrónico en un papel, luego de que esta todo en orden, me dice que van hacer lo posible, nuevamente con su risa burlona, sé que no van hacer nada pero mi deber es reportarlo aunque sea, ya que si cometen un delito en mi vehículo a quien busquen es a mí.

Tome otro vehículo publico hacia mi casa y le paso los RD\$30 pesos para el pago del pasaje y el chófer me devuelve RD\$ 5 pesos, le pregunto si me estaba cobrando de menos ya que en el vehículo anterior que me había montado me cobro RD\$30 pesos:

.-el chófer me contesta.- "mi hijo a usted lo engañaron, hay chóferes que cobran de más a las personas que se les nota que tienen tiempo que no se montaban en un vehículo publico".

Yo me quedo callado, con una reacción neutra ya que no me sorprende más nada de las situaciones que pasan a diario en este país, solo quiero llegar a mi casa.

Al momento de llegar a mi edificio encuentro a todos los vecinos reunidos en el área común, con cara de tristeza algunos llorando, y me acerco a uno de ellos para preguntar qué había pasado, respondiéndome que la vecina del primer piso se había suicidado en la bañera a causa de una depresión por lo que le había sucedido el día anterior y por otras cosas más que dejo en su carta de despedida.

En mi cabeza llego el pensamiento de culpa que me dice yo fui el único que la vi llorando y la ignore en vez de consolarla, solo le di un mensaje de aliento barato para salir del paso y llegar a tiempo a mi trabajo, me pase unos de los días más difíciles de mi vida y no pude ver la llamada de auxilio que me pidió la vecina.

**A veces las situaciones que se presentan en el día a día nos ciegan de las situaciones en las que debemos actuar, muchas situaciones se pueden evitar, muchas nos llegan por destino.**

Fin del día!